



DES JARDINS NATURELS ET ÉCOLOGIQUES

Afin de protéger les ressources de la terre, Michaël Rebotier et ses équipes favorisent la conception des jardins naturels économes en eau : « je privilégie les arbres méditerranéens et la flore provençale car ces sujets ne demandent pas un entretien de tous les instants. Je m'inspire beaucoup de la garrigue de nos collines et de celle qui borde le sentier du littoral » conclut le créateur passionné qui offre de précieux moments d'harmonie et de bonheur à ses clients, dans le plus grand respect de la nature.

UN BUREAU D'ÉTUDES INTÉGRÉ

Passionné par l'univers de la conception paysagère, Michaël Rebotier réalise les rêves de ses clients. Le jeune entrepreneur trentenaire possède une carte maîtresse au sein de son entreprise qu'il a créée il y a 13 ans. Celle de son bureau d'études au cœur duquel il réalise la conceptualisation de ses projets en collaboration avec un architecte paysagiste. Le rôle de cette structure est essentiel pour définir les grandes lignes des souhaits des clients avant de les adapter au site et à leur budget. Au fil des plans et des perspectives, la création sur-mesure prend forme et « le client se projette dans son futur jardin » explique l'expert.

UN DIALOGUE ENTRE LE MINÉRAL ET LE VÉGÉTAL

Après avoir validé le projet, les équipes de Michaël Rebotier - jardiniers paysagistes, terrassiers, maçons - en collaboration avec les meilleurs artisans locaux, se coordonnent afin de réaliser les différentes étapes : les terrasses, dallages, pavages, la création de différents types d'encadrements, de murs en pierre, de clôtures, la plantation de végétaux et de sujets d'exception, etc... Au cœur du sublime environnement de la région, Michaël Rebotier, spécialiste des jardins méditerranéens, signe des créations authentiques et élégantes qui favorisent l'intégration d'éléments naturels et maçonnés qui trouvent tout naturellement leur place dans l'espace. Dans le cadre de ses réalisations pour le groupe hôtelier LILY OF THE VALLEY, Michaël Rebotier a récemment collaboré avec le designer Philippe Stark et le décorateur Charles Zana. Il s'occupe également de l'hôtel tropézien LOU PINET (groupe MAISONS PARIENTE) mais aussi des particuliers propriétaires de demeures privées de caractère.

